



Coyoacán a 29 de septiembre de 2023
Boletín: COY/DCS/203

SE SUMA COYOACÁN AL FORTALECIMIENTO DE SALUD E HIGIENE EN ESCUELAS

- Instalarán sistemas de captación pluvial en 16 escuelas públicas de zonas donde más escasea el agua en Coyoacán, el proyecto estará acompañado por la UNAM y la IP.
- La iniciativa permitirá a estas instituciones educativas contar con agua suficiente para dar solución a las necesidades higiénicas de las y los alumnos.
- Seguiremos haciendo lo propio para que la niñez y juventud cuenten con acceso a la salud, higiene y nutrición: Giovani Gutiérrez, alcalde.
- Continuaremos trabajando para que el acceso a la salud, higiene y educación coexistan en un mismo espacio donde sean un derecho y no un privilegio, comentó el representante de Reckitt.

La alcaldía Coyoacán se sumó a la iniciativa “Mantengamos a nuestros niños en la escuela” que busca apoyar la educación, salud e higiene en las comunidades escolares, mediante la recolección de agua pluvial para su uso en zonas de alta vulnerabilidad en la demarcación.

Aunado a ello, el alcalde de Coyoacán adelantó que estas escuelas, en donde se instalarán estos sistemas hídricos, entrarán a un plan de rehabilitación de su infraestructura con el fin de contar con planteles con las instalaciones necesarias para el mejor desarrollo de niñas y niños. Estas acciones se darán en coordinación con la empresa multinacional Reckitt, la Fundación Walmart México y la organización Agua Capital: Fondo de Agua de la Ciudad de México.

El proyecto de captación de agua permitirá a las comunidades escolares contar con el vital líquido para dar solución a las necesidades higiénicas de las y los alumnos, también representará una prevención significativa de enfermedades infecciosas en comunidades escolares en zonas vulnerables.

La iniciativa tendrá el acompañamiento documental por parte del Programa Universitario de Investigación sobre Riesgos Epidemiológicos y Emergentes (PUIREE), de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM).

De acuerdo con Oguzhan Silivrili, general manager de Reckitt México, ante el incremento de sequías y desastres naturales derivados del cambio climático, en México más de 12 millones de personas carecen de acceso al agua potable, situación que se agrava a nivel escolar en donde únicamente seis de cada 10 escuelas tienen agua disponible toda la semana, generando una reducción de un 20% en jornadas escolares, siendo una barrera para el acceso a la salud, higiene, educación en especial en las comunidades vulnerables.

“Ser parte de una alianza para una iniciativa de tal impacto nos permite visualizar la importancia de impulsar acciones socialmente responsables, las cuales reducirán en un 75% las jornadas escolares perdidas, impactarán directamente a más de 141 mil personas, beneficiarán a las

comunidades con la recolección de más de 30 millones de litros de agua anualmente y culminando en más de 5.3 millones de mexicanos informados. Continuaremos trabajando para que el acceso a la salud, higiene y educación coexistan en un mismo espacio donde sean un derecho y no un privilegio” comentó.

Por su parte Giovani Gutiérrez Aguilar reconoció la responsabilidad social de Reckitt, Agua Capital, Fundación Walmart y, el apadrinamiento del embajador británico en México, Jon Benjamin para que 16 primarias y secundarias de zonas dónde más escasea el agua en Coyoacán, reciban un sistema de captación de agua de lluvia.

También destacó que la alcaldía seguirá trabajando desde su ámbito de competencia para impulsar el desarrollo de entornos sanos e higiénicos y facilitar el derecho al agua, por lo que se realizarán trabajos de rehabilitación de las instalaciones sanitarias y mantenimiento de los edificios educativos que formen parte del proyecto.

“Cuenten con nuestro gobierno. Nosotros seguiremos haciendo lo propio, trabajaremos sin descanso para que la niñez y juventud cuenten con instalaciones de primera y puedan explotar al máximo sus capacidades, lo haremos juntos para que el acceso a la salud, la higiene y nutrición, sea una realidad en nuestra demarcación”, dijo.

Asistieron al evento Spencer Mahony, Comisionado Adjunto de Su Majestad del Reino Unido para Latinoamérica y el Caribe; Eduardo Vázquez, director ejecutivo de Agua Capital; Jimena Rodríguez, subdirectora de la Fundación Walmart, autoridades del Municipio de Atizapán de Zaragoza, así como los diputados locales Jhonatan Colmenares Rentería y Polimnia Romana Sierra Bárcena.

oooOOooo